



**VERANSTALTUNGEN IM ZEITRAUM
FEBRUAR BIS APRIL 2015**

Liebe Modelleisenbahnfreunde,

in unserer zweiten Ausgabe des Newsletters und der ersten in diesem Jahr informieren wir Sie über Veranstaltungen in den nächsten Monaten sowie über den Stand unserer Anlage! Unsere neue Veranstaltungsreihe bestehend aus Videoabenden und Vorträgen, die Fahrtage und die Ausstellung mit Börse ergänzen, setzen wir in diesem Jahr selbstverständlich fort. Ein großer Erfolg war der sehr gut besuchte erste Videoabend im letzten Jahr. An diesen Erfolg möchten wir gerne anknüpfen!

Inhalte dieses Newsletters:

1. Baufortschritt: Zweiter Schattenbahnhof in Betrieb
2. Zweiter Videoabend am 25. Februar 2015
3. Dritter Videoabend am 11. März 2015
4. Fahrtage am Karfreitag 3. April 2015

Viele Grüße aus der Weinstadt Wiesloch
von den Modelleisenbahnfreunden Kurpfalz 1997 e.V.

P.S. Anmerkungen und Anregungen richten Sie bitte an moritz_link@mef-kurpfalz.de

BAUFORTSCHRITT: ZWEITER SCHATTENBAHNHOF IN BETRIEB

Seit diesem Jahr ist nun auch der neue Schattenbahnhof eröffnet. Nach langer und aufwendiger Arbeit konnten die Module aufgestellt und die Gleise angeschlossen werden. Die Testfahrten waren erfolgreich. Nun gilt es noch den Schattenbahnhof in den automatischen Computerbetrieb zu integrieren. Wir haben jetzt die Möglichkeit, durch die 4 zusätzlichen Gleise, einen wesentlich abwechslungsreicheren Betrieb vorzuführen. Wenn Sie Lust haben alles aus der Nähe zu betrachten, dann kommen Sie doch einfach zu unserem nächsten Fahrtage.



ZWEITER VIDEOABEND AM MITTWOCH DEN 25.02.2015

um 19:30 Uhr in unserem Vereinsheim

Wir setzen unsere letztes Jahr erfolgreich gestartete Videoserie: „**SWEG Nebenbahnen in unserer Region**“ fort. Im zweiten Teil zeigen wir einen bereits historischen Film über die **SWEG Strecke Meckesheim – Aglasterhausen – Hüffenhardt**.

Die Videoaufnahmen entstanden bereits vor fast 20 Jahren zu einer Zeit als die SWEG noch bis Heidelberg fuhr und der Güterzugbetrieb zum Bundeswehrdepot nach Siegelsbach nichts Ungewöhnliches war. Lassen Sie sich 80 Minuten lang in das Jahr 1995 zurückversetzen.

Für einen Snack und Getränke ist gesorgt.

Eintritt: frei



DRITTER VIDEOABEND AM MITTWOCH DEN 11.03.2015

um 19:30 Uhr in unserem Vereinsheim.

Wir zeigen den dritten Teil aus der Serie **SWEG Nebenbahnen in unserer Region**“ über die ehemalige SWEG Strecke **Bruchsal – Ubstadt – Menzingen bzw. Odenheim**.

Die 80 Minuten langen Aufnahmen entstanden 1995 gerade als die AVG den Betrieb übernommen hatte. Noch wurde mit den alten SWEG Fahrzeugen gefahren. Interessante und außergewöhnliche Zugkombination im Schülerverkehr, sowie Zugteilungen in Ubstadt. Ein reger Güterverkehr nach Gochsheim war an der Tagesordnung.

Für einen Snack und Getränke ist gesorgt.

Eintritt: frei



FAHRTAGE AM KARFREITAG DEN 3. APRIL 2015

von 11:00 Uhr bis 16:00 Uhr in unserem Vereinsheim.

Wie oben bereits angekündigt, zeigen wir Ihnen dieses Jahr wieder unsere Vereinsanlage im vollen Fahrbetrieb. Dieser ist nun wesentlich interessanter geworden, dank unserer neuen Streckenführung. Auch ein paar Details in der Landschaftsgestaltung sind hinzugekommen. Besuchen Sie den Stadtbahnhof Wiesloch doch im Original und im Modell!

Für einen Snack, Kaffee und Kuchen ist selbstverständlich gesorgt

Eintritt: frei



Mehr Informationen finden Sie auf unserer Internetseite: www.mef-kurpfalz.de

**Wir treffen uns jeden Mittwoch ab 19:00 Uhr in unserem Vereinsheim im Alten Stadtbahnhof in Wiesloch. Interessenten sind herzlich Willkommen!
Wir suchen auch noch neue Mitglieder!**

Adresse:
Modelleisenbahnfreunde
Kurpfalz 1997 e.V.
(Alter Stadtbahnhof Wiesloch)
Bahnhofstraße 9
69168 Wiesloch
mail@mef-kurpfalz.de
Bushaltestelle: Wiesloch Güterstraße

